



Die Sommerferien sind vorbei und die kommende Faasenachtssession wirft ihre Schatten voraus.

Es wird unsere 14. Session sein !!!

Silke, langjährige Choreografin, Trainerin und Mitgründerin des Männerballetts „Los Vambos“, beendete in der vergangenen Faasenachtssession ihre sehr erfolgreiche Trainertätigkeit. Nach dreizehn Jahren intensiver Arbeit wird sie uns leider ab der kommenden Faasenachtssession nicht mehr betreuen können.

An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich bei Silke für ihren Einsatz, ihre Geduld, ihre Ideen und ihr „gutes Händchen“ bei der Auswahl von Musik, Tanzfiguren und Kostümen über all die Jahre bedanken.

Doch die Show geht weiter:

Die Proben für die neue Session beginnen am kommenden Sonntag, 19.08.2018, um 10:00 Uhr, in der Bliestalhalle.

Da auch an uns Los Vambos die Jahre vor und hinter der Bühne nicht spurlos vorbeigegangen sind, brauchen wir Verstärkung.

Wir suchen „frisches Blut“!

Unser Aufruf richtet sich an **Männer von Mitte 20 bis hoch in die „fitten 50er“**, die Spaß an der Faasenacht und am Tanzen in der Gruppe haben. Wer Interesse hat, spricht bitte einen der „Vambe“ persönlich an bzw. sendet uns eine eMail unter info@los-vambos.de oder eine PN an die Facebook-Seite der Los Vambos.

Neu-/Wiedereinsteiger können auch gerne zum Trainingsauftakt am Sonntag vorbei kommen.